

Andrés Moriano: "en varios medios digitales se han tergiversado mis palabras"

Escrito por <http://www.villafrancadelosbarros.es>

Viernes, 29 de Enero de 2010 19:59



Andrés Moriano, teniente alcalde de Villafranca, ofreció tras el pleno una rueda de prensa en la que aseguraba que en varios medios digitales se han tergiversado las palabras que él dijo en el pleno del 22/12/2009, en referencia a la moción presentada por la agrupación de electores Ciudadanos de Villafranca y que tenía que ver con el encarcelamiento del Presidente de España de Greenpeace, López de Uralde. Aseguró no haber dicho nada malo contra él, ni haberle llamado "payaso", como así ha aparecido en los foros. Espera que la persona que ha publicado eso, pida disculpas.